

Miguel Diaz-Canel salue le rythme de la réparation des dégâts causés par la tornade



La Havane, 5 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a qualifié d'importants les efforts consentis à la réparation des dégâts causés par la tornade qui s'est abattue sur La Havane, le 27 janvier dernier.

Au cours d'une réunion du Conseil des ministres avec les autorités des quartiers touchés par ce phénomène atmosphérique, le président cubain a mis en exergue le travail des brigades du bâtiment. Au cours de cette réunion, Reynaldo García, président de l'Assemblée du Pouvoir populaire à La Havane a fait savoir que 60% des logements endommagés ont été réparés.

D'autre part, sur les 804 logements totalement rasés par les vents, 101 ont été reconstruits. Reynaldo García a avancé que 200 autres doivent être terminés avant la fin du mois.

De son côté, Luis Antonio Torres Iribar, premier secrétaire du Parti dans notre capitale a mis en exergue la participation des familles sinistrées à la réparation des dégâts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185126-miguel-diaz-canel-salue-le-rythme-de-la-reparation-des-degats-causes-par-la-tornade>



Radio Habana Cuba